

**Con un gran homenaje a la exdirectora Estela Ávila, la comunidad escolar conmemoró un nuevo aniversario, siendo protagonistas de un solemne acto desarrollado en el Teatro Municipal de Ovalle.**

EQUIPO EL OVALLINO  
 Ovalle

Con un repaso por la historia de más de un centenario, el Liceo Estela Ávila Molina celebró un nuevo año de vida de su comunidad escolar. A través de un acto desarrollado en el Teatro Municipal de Ovalle, autoridades, profesores y estudiantes conmemoraron el aniversario 106.

La actividad tuvo un sentido homenaje a la ex directora, Estela Ávila Molina, quien lideró el establecimiento por 38 años. A través de una muestra interdisciplinaria, denominada "Encuentros Estelares", que mezcló teatro, música, danza y cine, se destacó su legado histórico.

Además, se realizaron distintos reconocimientos a estudiantes, profesores, funcionarios y asistentes de la educación destacados.

El jefe del Departamento de Educación Municipal (DEM), Francisco Oshiro Riveros, manifestó que "nos pone felices de que uno de nuestros establecimientos educacionales cumpla más de 100 años de vida, hay mucha experiencia y trayectoria detrás de sus aulas. Agradezco el compromiso de cada uno de los que forman parte de esta comunidad escolar, quienes día a día se esfuerzan para entregar los conocimientos necesarios para que los estudiantes lleguen a ser profesionales".

Al respecto, la directora Susana García



*Durante el acto, se realizaron distintos reconocimientos a estudiantes, profesores, funcionarios y asistentes de la educación destacados.*

Galleguillos, señaló que "cumplir ciento seis años, y además diez años a la dirección del liceo, me hace sentir súper orgullosa del trabajo que hemos realizado en este periodo. Gracias a los equipos de trabajo que fuimos conformando para poder un poco recuperar el prestigio que fue el liceo. Y este acto maravilloso que resultó muy bien es el reflejo de lo que somos hoy en día, acompañados por nuestros estudiantes, por la familia, por los apoderados, con todos nuestros funcionarios que hemos trabajado arduamente en estos últimos años.

Cada vez las familias creen más en nosotros, y es por eso que se ha incrementado notablemente la matrícula

en estos últimos años. Mis metas son seguir trabajando para seguir creciendo. Todavía nos quedan muchos proyectos por concretar y avanzar a la excelencia".

#### HISTORIA

El 4 de agosto de 1919, un sueño comenzó a tomar forma en Ovalle: un grupo de mujeres visionarias entendió la importancia del rol de la mujer en la sociedad y la necesidad

de una educación de excelencia para las adolescentes de la época. Así nació el Liceo de Niñas de Ovalle, una institución que, más de un siglo después, sigue siendo testigo y protagonista del crecimiento de generaciones de estudiantes comprometidas con su futuro y con el de su comunidad.

Hoy, en el año 2025, este sueño se celebra con orgullo, al cumplirse 106 años de su creación. El liceo se ha transformado para adaptarse a los tiempos, a las nuevas realidades y a las exigencias del presente, pero sin perder la esencia que lo ha hecho único desde sus inicios. La educación que aquí se imparte sigue enfocada en el desarrollo integral de los estudiantes, poniendo énfasis en sus habilidades, en el respeto, la tolerancia, la colaboración y la solidaridad.

Un claro ejemplo de este compromiso, es su esfuerzo por la preservación del medio ambiente. El liceo cuenta desde el año 2021 con un sello medioambiental, el cual obtuvo nuevamente en este 2025, gracias al esfuerzo conjunto de profesores y estudiantes, especialmente en el área de ciencias. Este esfuerzo colectivo ha convertido al liceo en un referente dentro de la comunidad educativa, destacándose por su responsabilidad con el entorno que nos rodea.

